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議事1　令和4年第3回定例会等の運営について
・1日目何かあるか。
主な討議内容
・過疎計画の説明に幾つか質疑があり答弁があったが、納得できない部分もあったのでは
ないか。また、町長の発言の中で、過疎計画が総合計画と総合戦略以上の計画にして
いる旨の発言があったが理解できなかった。確認の必要があるのではないか。
・今回、議員からの質疑に対して、質疑に対する答弁以外の質疑に何ら関係のない発言
があった。
・他にあるか。
・特になし。
・2日目何かあるか。
主な討議内容
・一般質問の中で木の伐採について触れたが、こうした町民の関心のある部分や歴史を
考えた時に、町内会長に申し出るなどしていくべきで大切なこと。これまでも成人式のよう
に、結論を出した後に議論となるケースもあるので、理事者へ伝えていただきたい。各所管
毎の事務事業にしても、全体の街づくりの中のバランスを考えて色んなことを考えていただ
くことだと思う。
・跡地利用の一般質問の関係だが、例えば小中学校の改築計画だとか、そういう土地を
ある程度これから使うような計画がある中で、全体の土地利用が決まらないのは、まだ検
討していないと思われ、もっと土地利用に関しては計画的にプランを作る必要がある。所
管ごとで考えているように感じた。
・所管が町ではない一般質問は厳しかったのではないか。町の事務事業ではなかった。海
岸保全は出来ないが、避難計画や移転計画の方向性でのアプローチのほうが、町が主体
的にできる質問になったのではないか。土地利用計画で海岸線の分譲地のこともある。一
般質問は、町の事務事業に限る旨を議員全員で再確認する機会を設ける必要がある。
・他にあるか。
・特になし。
・3日目予算決算審査特別委員会について何かあるか。
・所管の質問は、事務局の助言があり、常任委員会の中でさせていただいた。
・同じ所管であっても、特別委員会の中で質問することは何ら問題はないが、常任委員会
の中で確認することも可能な旨のお話をした中で、最終的に常任委員会で確認すること
となった。
・予算の関係は、予算決算審査特別委員会で審査しており、あえて常任委員会の中で
はしていない。
・今後は、特別委員会の中で審査するよう統一する。
・他にあるか。
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・特になし。
・4日目何かあるか。
・常任委員会で成人式のアンケートの途中経過の報告があったのでお知らせする。全回
答数が286件/7,050件で、その内ファックス及び郵送が90件、SNSが196件、18歳に
引下げ賛成が44件で「法律による」ことが主な理由。18歳引下げ反対は229件で「進学
・就職が重なる時期で出費や多忙なところから、時期をずらしてほしい」が主な理由。その
他個別記載などは集計中。
・５日目何かあるか。
・特になし。

議事２　その他
　1　枚方市議会副議長来町（菊と緑の会）日程について

（資料により説明）
・10月7日に議長、副議長の表敬
・10月8日に懇親会を予定したい。

　2　議会行政視察について
（資料により説明）

　3　地域めぐり懇談会について
・今年の実施について協議いただきたい。
・広聴・広報で企画して、議運で説明を聞いて、全体に諮る流れとなるのではないか。
・基本的に議運から方向性を示すのではなく、委員会から提出された事項を協議するこ
ととなる。
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